
3938

13

Heilbad
Gemeindeh.

Kita
Grundsch.
Hoheneck

Kita

Sporthalle

Tierheim

      RWE
Umspannanlage

EnBw

Kita

St. Josefsheim

Burgruine

Kläranlage

Sporth.
     Friedr.- v.-
Keller-Schule

Kita

Kita

Willy-Krehl-
Halle

Sporthalle

Kita

Jugendherberge

Kita

Schützenhaus

Schule

Bahnhof

ELISA
Kleeblatt

Kita

Jagd- und Lustschloss

Favorite

Jägerhaus

Heilbr.
Torhs.

Emichs-
burg

Strauß-
Denkmal

Dampfkraftwerk
        EnBW

Kita

Klinikum

    A.-
Knapp-
   Hm   Zepp.-

mausol.

Landw. und
Landw.-Schule

Kita

Schlöss-
lesfeld-
schule

Sporthalle

Kita

Notariat

Kita

Kita

Stadion-
   bad

Kunsteis-
   bahn

Kita

Oststadt-
schule I

Kita

BfS

K.-
Walser-
Hm.
BfS

Schornd. 
   Torhs.

Kita

   Polizei-
direktion

Bären-
    saal

Residenzschloss

Amtsgericht

Geschw.-
Cluss-Heim

Gerokheim

Staatl.
Schulamt

Strafvollzugs-
museum

Forum
am
Schlosspark

  Film- 

     u.

Medien-
    
zentrum

Rathaus
Kultur-
zentrum

Staats-
archiv

Goethe-
Gymn.

Stadtbad

J.-Kerner-
Sch.

Sporthallen

E.-H.-
Knapp-
Realsch.

BfS

Finanz-
amt

Kita

Kelter

Zehnt-
sch.

Kita

Kita

Kläranlage

      Staustufe
Poppenweiler

Freibad

DLRG

Soz.-
   sta.

Krim.-
pol.

Porzellan-
man.

Fr.- v.-
Keller-
Schule

Sporth.

Film- akad.

Akad. 
f. 

Darst.
Kunst                

Kita

Krim.-
polizei

Mensa

W.-u.E.-Räuchle-
Stift

Dorf-
mus.

Anlege-
stelle

Anlegestelle

     Kita

     Kita

Kita

Kita

Kita

Feuer-
wehr

Pflegeh.
Wittumhof

Kita

Walcker-
hof

Polizei-
revier

MIK

Kita

Kinder-
nest

Kinder-
nest

Feuer-
wehr

Feuer-
wehr

Sporth. Lemberg-
sch.

Kita

Gemein-
schafts-
sch. J.-Kerner-

Sch.

 K 1663

L 1100

L 1124

L 
11

29

K 1600

L 
11

29

K 1672

L 11
00

K 1601

K 
16

95

L 1100

K 1664

U
f e r -                                                                    s t r .

L u d w i g s b u r g e r       
      

      
                                 

  
   

  S
tr

.

H e ime n g a s s e

H
aup t -                                       str.

A u -             s t r .

B a h n -       
  h o f -       

         
   s t r .

A l t e            B a h n l i n i e

M ainze r                           A l l e e

H
a r t

e ne c k -   
        

  s t r .

H
a r

t e
n

e
c

k -
    

    
    

s t r
.

M
ü

h
l-

   
   

   
   

   
 s

tr
.

A
lt

-  
   

   
   

   
   

   
   

   
  W

ü
rt

te
m

b
e

rg
-  

   
   

   
   

   
   

   
   

   
   

   
A

ll
e

e

J
ä

g
e

rh
o

f-
   

   
   

   
   

   
   

   
   

   
   

   
   

   
   

   
   

   
   

   
   

a
ll

e
e

K
ö

n
ig

s
-  

   
   

   
   

   
   

   
   

   
   

   
   

   
   

   
   

   
   

  a
ll

e
e

W i l h e l m -                                                           s t r .

A s p e r g e r                                  S t r .

F
a

s
a

n
e

n
-  

   
   

   
   

   
   

   
   

   
   

s
tr

.
M

ö
m

p
e

lg
a

rd
-  

   
   

   
   

 s
tr

.

H
e

in
ri

c
h- 

     H e r tz -           R
in

g

T
h

. -
   

    A
l v a -    E

diso n -            R
in

g

A m   a l t e n    K r a f t w e r k

B
u

ch
n

e r
s t

r .

Haup t s t r.

Fra
unhofer s t r.

Rei
n

h
ol

d-
M

ai
er

-S
tr.

B
e

ih
i n

g
e

r             S
t r .

L e
c h

t -
    

     
        

     s t r .

N e c k a r t a l s t r .

Ma r b a c h e r       
       

     
 S

t r .

Bo
t t

w
a

rt
a l

-  
   

   
   

   
   

   
   

   
   

   
    

    
    

    
   s

t r
.

S
u

t t g a r t e r                S t r .

H e i l b r o n n e r                                     S t r .
M a r b a c h e r              S t r .

L
u

d
w

ig
s

b
u

rg
er

    
    

  
  

   
 S

tr
.

O
s

t -
   

   
   

   
   

   
 s

t r
.

O
s t

-  
   

   
  s

t r
.

N
ec

k a
r -

   
   

   
   

   
   

   
  s

t r
.

S c h o r n d o r f e r                                                     S t r . S c h o r n dor f e r                      S t r .
F r i e s e n -                                              s t r .

W
es t f a l e n -                   s t r .

S
tr

.
S

c
h

lo
s

s
-  

   
   

   
   

   
   

   
   

   
   

   
  s

tr
.

H
o

ch
b

e r
g

e r
   

   
   

  S
t r

.

H
o ch -     d o r f e r                    S t r .

S
te

in
h

e
im

er         S
t r .

O d e n h e i m -    s t r .

D r e i b r o n n e n s t r .

Neck a r - 
    

    
    

    
    

     
     s

t r.

Schlossgut 
Harteneck

Makenhof

Schießtal

Grüß-Gott-Weg
Entlang des 
Neckarufers

Neckar-
auen

Schützenhaus-
runde

Hörnleweg

Zum Nuss-
bäumle

Lebensraum
Zugwiesen

Wengertweg

Wengertweg beobachten. Der Spazierweg erstreckt sich vom „Nussbäumle“ 
aus über Poppenweiler und wieder zurück zum Ausgangspunkt. 

Sie beginnen Ihren Spaziergang am bekannten Nussbaum mit 
öffentlichen Parkplätzen und Sitzgelegenheiten zwischen Neck-
arweihingen und Poppenweiler, der im Volksmund „Nussbäum-
le“ heißt. Von hier aus überqueren Sie die Kreisstraße 1664 
(Lechtstraße). Auf der anderen Straßenseite verläuft der Weg 
hinab zu den Weinbergen. Unten angekommen wenden Sie 
sich nach links und laufen entlang der Reblagen in Richtung 
Poppenweiler. Bald passieren Sie Streuobstwiesen, auf denen 
vielerlei Obstsorten wachsen. Von hier aus können Sie auch die 
Schleuse in Poppenweiler entdecken. 
 
Gehen Sie weiter geradeaus, der Weg zeigt nun ein leichtes Ge-
fälle und endet bald an einer Gabelung. Biegen Sie nach rechts 
ab. Zunächst geht es noch bergab, bevor ein leichter Anstieg 
auf Sie wartet. Am Ende des Weges biegen Sie links ab. In der

Wegbeschreibung 

Dieser Spazierweg führt in die Weinberge vor den Toren Neckar- 
weihingens und Poppenweilers. „Wengert“ wird der Weinberg 
von den Winzern liebevoll genannt und deren Arbeit lässt sich 
vom „Wengertweg“ aus das ganze Jahr hindurch sehr gut

Streckenlänge:  ca. 4 Kilometer    Dauer:  ca. 80 Minuten
	 Anfahrt:  Nicht über öffentliche Verkehrsmittel zu erreichen. 
		     Öffentliche Parkplätze am „Nussbäumle“. In der 
		     Mitte des Spazierweges liegt die Bushaltestelle 
		     Burghaldenstraße in Poppenweiler, welche die 
		     Buslinien 430 und 433 anfahren.

Vom Weg bieten sich schöne Ausblicke auf die Zugwiesen.
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Barrierefreiheit

Der Weg ist asphaltiert und weist leichte bis mäßige Steigungen 
und Gefälle auf. Zum Teil sind die Wege durch die Bewirt-
schaftung der Felder ein wenig sandig und steinig.  

Ferne hinter den Weinbergen erkennen Sie das Neckarbiotop 
„Zugwiesen“. Folgen Sie der Strecke geradeaus, bis links ein 
asphaltierter Weg abzweigt. Ist der kleine Anstieg bewältigt, ha-
ben Sie in den Sommermonaten auf der anderen Straßenseite 
die Möglichkeit, erntefrisches Obst und Gemüse einzukaufen. 
Anschließend wenden Sie sich nach rechts und spazieren ein 
kurzes Stück parallel zur Kreisstraße 1664 in Richtung Pop-
penweiler. Bei nächster Gelegenheit biegen Sie wieder rechts in 
einen befestigten Feldweg ab, der in das benachbarte Wohnge-
biet führt. Bald zweigt links die Burghaldenstraße ab, in die Sie 
einbiegen können.

Auf der rechten Seite gelangen Sie an die Bushaltestelle in der 
Burghaldenstraße, von wo aus Sie bequem mit den Buslinien 
430 und 433 nach Neckarweihingen zurückfahren können.

Zurück zum Ausgangspunkt geht es weiter links die Straße 
„Am Ring“ hinauf bis zur Steinheimer Straße. Dort halten Sie 
sich wieder links und nehmen den Fußweg, der parallel zu den 
Häusern verläuft. Überqueren Sie die Kreisstraße 1664 und 
folgen Sie dem asphaltierten, leicht ansteigenden Feldweg bis 
zum höchsten Punkt, wo sich ein mit Büschen bewachsener 
halbunterirdischer Wasserbehälter befindet. Biegen Sie links ab 
oder genießen Sie zunächst die tolle Fernsicht von einer Sitz-
bank aus. Geradeaus gelangen Sie zurück zum „Nussbäumle“. 
 

Entlang von Feldern geht es zu den Weinbergen.
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